



Plus d'une vingtaine d'école sont venues présenter leurs formations et leurs at-tendus aux lycéens tarbais, directement dans leur établissement. / Photo A.B.

L'orientation au cœur de l'institution Jeanne d'Arc

Se poser les bonnes questions au bon moment. Voilà ce qui a guidé la semaine de l'orientation qui, après deux années perturbées par le Covid, a retrouvé sa place au lycée Jeanne d'Arc. 24 écoles étaient présentes pour détailler leurs formations aux élèves. « C'est important de proposer ça car l'orientation n'est pas une question simple, surtout avec les nouveaux Bac, détaillent Thierry Gil, le directeur, et son adjoint, Adrien Sohier. On a d'anciens lycéens qui viennent parler de leur expérience, de la nécessité de constituer leur réseau. » Des conférences ont rythmé la semaine des 200 lycéens tarbais de l'institution, mais aussi des ateliers sur les lettres de motivation adaptées aux critères de Parcoursup, ou encore un travail sur la gestion du stress, notamment avec le grand oral du Bac, proposé par une sophrologue. À l'issue de la semaine, des entretiens étaient proposés avec les professeurs principaux pour faire le point sur cette semaine et anticiper et classer les vœux sur Parcoursup. « Un ancien directeur de La Poste leur a montré la nécessité d'avoir un réseau mais aussi d'avoir de l'ambition quand on est Tarbais » ont appuyé Thierry Gil et Adrien Sohier, en soulignant l'investissement de Mme Lebrun et Dauriac, professeur coordonnatrices pour mettre en place cette semaine qui s'est terminée par la remise des Baccalauréats, où anciens et actuels lycéens ont pu échanger au cours de cette soirée. **A.B.**